

12.01.2016 – Nr. 1

ADAC Motorsport auf der IKA Kart 2000 in Offenbach

- Atrium 1 wird Anlaufpunkt für Kartsport-Fans
- ADAC Kart Masters-Einschreibung am 7. Januar gestartet
- Erfolgsserie ADAC Formel 4 informiert Gäste

München. Zum 24. Mal öffnet vom 16. - 17. Januar 2016 die internationale Kartmesse in Offenbach am Main seine Pforten. Auf über 10.000 Quadratmetern gibt es zahlreiche Neuheiten des Kart- und Motorsports zu sehen. Das Atrium 1 steht dabei im Zeichen des ADAC: Der zweitgrößte Automobilclub der Welt informiert über die unterschiedlichen Nachwuchsrennserien aus dem Kart-, Formel-, Tourenwagen- und Rallyesport. Dort findet am Samstagabend auch die Jahressiegerehrung des ADAC Kart Masters statt.

Schon traditionell eröffnet die Kartmesse in Offenbach am Main die neue Motorsportsaison und begeistert rund 10.000 Fans und Aktive. Im Atrium 1 präsentiert sich erneut der ADAC mit seinem Motorsportprogramm. In Zusammenarbeit mit den vier ADAC Regionalserien NAKC, OAKC, SAKC, WAKC und dem ADAC Hessen-Thüringen e.V. erhalten die Besucher zahlreiche Informationen rund um den Kartsport und die weiteren Nachwuchsrennserien des Automobilclubs.

Auch 2016 bildet das ADAC Kart Masters die Speerspitze des ADAC-Kartsportprogramms. Die Vorbereitungen für Deutschlands stärkste Kartrennserie laufen bereits, ab sofort können sich Teilnehmer online unter www.adac.de/motorsport für das ADAC Kart Masters 2016 einschreiben. Der Saisonstart findet vom 07. - 08. Mai 2016 auf dem Hunsrückring/Hahn statt. Ausgeschrieben sind insgesamt sechs Klassen – neben den Bambini, X30 Junioren, X30 Senioren und KZ2, gehören auch die neuen CIK-Kategorien OK-Junior und OK zum Programm.

Neben dem ADAC Kart Masters sind auch Vertreter der ADAC Kart-Regionalserien NAKC, OAKC, SAKC und WAKC vor Ort. Als Unterbau des ADAC Kart Masters bieten die Rennserien einen perfekten Einstieg in den Kartsport und erfreuen sich ebenfalls einem großen Zuspruch. Nach der erfolgreichen Premiere wird auch 2016 der ADAC Kart Cup fortgeführt. Dieser umfasst erneut fünf Rennen im Rahmen der ADAC Regionalserien. Eine Premiere wartet zum Jahresende, der ADAC Kart-Bundesendlauf findet erstmals vom 08. - 09. Oktober 2016 auf dem Erftlandring in Kerpen statt.

Ein besonderes Augenmerk dürfen die Besucher auf die ADAC Formel 4 legen. Die High-Speed-Schule des Motorsports gibt nach ihren erfolgreichen Debüt im vergangenen Jahr noch mehr Gas und mit mehr als 50 Teilnehmern an den Start. Ergänzend zur ADAC Formel 4 stellen sich auch die neue ADAC TCR Germany und der ADAC Opel Rallye Cup dem Publikum vor – beide Meisterschaften bieten für Kartsportaufsteiger ein herausforderndes Betätigungsfeld.

Höhepunkt des Wochenendes ist die ADAC Kart Masters-Siegerehrung am Samstagabend. Die besten fünf Fahrerinnen und Fahrer jeder Klasse werden im Event- und Kongresscenter der Messe Offenbach für ihre Erfolge im vergangenen Jahr geehrt.

Pressekontakt

ADAC Kart Masters

Björn Niemann, Fast-Media

Tel.: +49 (0) 2843 16 98 226, Mobil: +49 (0) 173 53 87 487, E-Mail: bjoern.niemann@fast-media.eu

Presse-Information

ADAC e.V.

Kay-Oliver Langendorff, Leiter Motorsport- und Klassik-Kommunikation

Tel.: +49 (0) 89 7676 6936, Mobil: +49 (0) 171 555 5936, E-Mail: kay.langendorff@adac.de

www.adac.de/motorsport